

Expo Pemuda Kreatif Aceh Ramaikan Bhayangkara Festival 2024

Category: Aceh

written by Maulya | 06/07/2024



[ORINEWS.ID](https://orinews.id), Banda Aceh – Pemerintah Aceh melalui Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Aceh menggelar Event Pemuda Kreatif Aceh untuk mewadahi generasi muda menyalurkan kreativitas dan mengeksplorasi bakat. Kegiatan itu juga untuk memeriahkan Bhayangkara Festival 2024.

Event digelar di halaman parkir dekat pintu masuk Taman Sulthanah Safiatuddin, Kota Banda Aceh akan berlangsung selama dua hari yaitu 5-8 Juli.

Ada beragam lomba kreativitas dalam event tersebut salah satunya Hip-hop Dance Internasional yang diikuti peserta dari Myanmar, Malaysia, Singapura dan Indonesia.

Selain itu, kegiatan tersebut juga dimeriahkan dengan bazar yang menampilkan berbagai produk UMKM di Aceh. Peserta yang berkunjung ke Bhayangkara Festival dapat singgah juga ke event ini.

Dirreskrimsus Polda Aceh, Kombes Winardy mengapresiasi Disbudpar Aceh yang kembali menggelar kegiatan tersebut. Kegiatan itu dinilai memberikan kesempatan bagi generasi milenial untuk menunjukkan kemampuan mereka.

“Kami dari Polda Aceh sangat bangga kepada rekan-rekan milenial anak-anak hip-hoper yang sudah hadir dalam lomba kompetensi ini,” kata Winardy dalam sambutannya saat pembukaan acara tersebut.

Winardy menyebutkan, Aceh saat ini terus berbenah dan event yang digelar berskala nasional hingga internasional. Kegiatan Expo Pemuda Kreatif Aceh dinilai menjadi kebanggaan bagi kaum milenial.

Mantan Kabid Humas Polda Aceh itu berharap event tersebut dapat berjalan sukses sehingga peserta yang menang dapat menampilkan kemampuannya yang maksimal di panggung utama Bhayangkara Fest 2024.

“Terima kasih Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Aceh sudah mau join dengan kami untuk menyelenggarakan acara internasional ini. Saya ucapkan selamat bertanding kami harapkan dengan semangat dan sportif dalam mengikuti lomba kompetensi hip-hop dance,” jelas Winardy.

Kadisbudpar Aceh Almuniza Kamal melalui Kabid Pemasaran, T Hendra Faisal mengatakan, pihaknya akan terus berupaya memberi ruang bagi generasi muda pelaku ekonomi kreatif karena diyakini memiliki kekuatan mumpuni untuk mengembangkan dan meningkatkan perekonomian daerah. Dia menilai komunitas-komunitas pemuda di Aceh berpotensi dalam membangkitkan industri kreatif dan memasarkan pariwisata.

“Expo Pemuda Kreatif Aceh tahun ini kita berkolaborasi dengan Polda Aceh, dan masuk ke dalam rangkaian Bhayangkara Fest 2024,” kata Hendra.

Menurutnya, ada 35 komunitas yang bergerak di sub-sektor ekonomi kreatif yang mengikuti kegiatan tersebut. Kegiatan itu juga akan dimeriahkan dengan penampilan musik, atraksi budaya, bazar kuliner dan kriya, pameran pemuda kreatif, dan juga akan ada talk show komunitas.

“Kami menilai, pelaksanaan Expo Pemuda Kreatif ini sangat tepat menjadi bagian dalam rangkaian kegiatan Bhayangkara Fest. Apalagi kesuksesan pelaksanaan Bhayangkara Fest tahun lalu sangat berdampak terhadap pertumbuhan perekonomian masyarakat Aceh. Oleh sebab itu, kami mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada Bapak Kapolda Aceh dan jajaran, semoga pelaksanaan Bhayangkara Fest tahun ini lebih sukses dan meriah,” jelas Hendra.

“Saya berharap ajang ini juga menstimulus karya-karya adik-adik lintas komunitas semua agar semakin dikenal masyarakat luas dan dapat membangun network atau jaringan antar sesama pemuda dan pemerintah. Serta terus mengasah bakat dan kemampuannya dalam mempromosikan wajah Aceh melalui karya-karya kreatifnya,” pungkasnya. []